

DES DEMI-MESURES

On a appris qu'après de longues discussions au comité MT de la région, la direction avait admis la nécessité de définir une zone dangereuse autour de Lacq. On avait créé des postes de masques à gaz sur les machines et dans les gares. Cette mesure n'a pas été élargie aux trajets empruntés par les convois hors de la zone de Lacq.

La société ALGECO est responsable de l'entretien de ses matériels. Une vanne de wagon s'est brisée : dans quelles conditions sont faites les vérifications de sécurité des matériels? La TAUPE ROUGE peut répondre : les contrôles sont faits en fonction de la recherche du profit maximum, c'est-à-dire à l'économie de temps et de personnel : ALGECO montre bien ce qu'est la rentabilisation des transports par fer : surutilisation des matériels, surexploitation des travailleurs, profits, compression des mesures de sécurité jugées coûteuses.

Dans le triage de Villeneuve, par suite de l'accélération de la cadence de travail, les déraillements sont fréquents. A la manoeuvre, au débranchement, qui peut dire que la sécurité est assurée normalement? Qu'arriverait-il si des wagons de gaz se trouvaient endommagés par un choc ou un déraillement? Trois camarades cheminots sont morts. C'est notre affaire A TOUS.

La vie et la santé des travailleurs ne doit pas dépendre de la course au profit par la rentabilisation.

— EXIGEONS de la direction toutes les informations nécessaires sur les marchandises transportées; si elles sont dangereuses elles doivent figurer sur le bulletin de composition.

— NON à la rentabilisation capitaliste de la SNCF, respect total des règles de sécurité.

Ainsi en montrant la nature de la médecine capitaliste, nous révélerons un des aspects les plus monstrueux du régime capitaliste; nous frapperons sur un des points faibles du système. Il n'y a pas de réforme, de démocratisation possible, la mobilisation des travailleurs vers la médecine socialiste suppose la destruction de l'état bourgeois et l'instauration du pouvoir des travailleurs.

La Ligue Communiste inlassablement continuera dans les hôpitaux et les entreprises, son travail de Taupe que les travailleurs déjà connaissent :

« Nous reconnaissons notre vieille amie, notre vieille taupe qui sait si bien travailler sous terre pour apparaître brusquement : La Révolution » Karl Marx.